Drucksache

134/14 (Beschluss)

23.05.14

Beschluss

des Bundesrates

Personelle Veränderung im Beirat für Ausbildungsförderung beim Bundesministerium für Bildung und Forschung

Der Bundesrat hat in seiner 922. Sitzung am 23. Mai 2014 beschlossen, dem Bundesministerium für Bildung und Forschung gemäß § 3 Absatz 1 Satz 3 BeiratsV

Herrn Dr. Andreas Barz (Baden-Württemberg)

in Nachfolge von

Herrn Dr. Hans Reiter (Baden-Württemberg)

als Vertreter der Obersten Landesbehörden für den Beirat für Ausbildungsförderung vorzuschlagen.